
H -10lfo6 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. S2111J 

1990 -03- ~ 5 

der Abgeordneten Resch 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend klarer energiepo11tische Strategien 

Die Verbrauchstrends des Jahres 1989 erfordern klare energiepolitische 
Strategien. So ist 

- der energetische Endverbrauch gegenüber dem Vorjahr um 2.4 % gestiegen, 

- der Elektrizitätsverbrauch um 3,1 % höher, 

- die inländische förderung abermals gesunken o 

- der Anteil der Importe erneut gestiegen. 

Angesichts dieser Trends richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wie soll der Einsatz der (noch) vorhandenen einheimischen Energieträger 
erfolgen? 

2. Wie kann der Karftwerkseinsatz in Österreich optimiert werden? 

5211/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



- 2 -

3. Wie kann die Eigenstromerzeugung und die Abwärmenutzung von Industriebe
trieben ausgebaut werden, um verstärkt die öffentliche Versorgung zu 
unterstützen? 

4. Wie ist eine weitere Anpassung der Bauordnung zu Energiesparzwecken an 
die gegebenen technischen Möglichkeiten zu erreichen? 

5. Welche Maßnahmen werden zur Information der Konsumenten über umweltscho
nende und energiesparende Heizungsanlagen ergriffen? 

6. In welchem Ausmaß wird sich Österreich an Forschungsvorhaben zur ver
stärkten Nutzung alternativer Energien beteiligen? 

7. Welche Maßnahmen sind aus energiepolitischer Sicht im Verkehrsbereich 
zu treffen? 
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